

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1426/2011 zur Sitzung am 31.08.2011

Kosten durch die Umbenennung des Amtes für Steuerung und Personal in Hauptamt mit Wirkung vom 3. Juli 2011 (CDU)

Durch die Mitteilung an die städtischen Ämter und Eigenbetriebe - Nr. 5/2011, Verfügung Nr. 7 - wurden unter anderem die Fraktionen darüber informiert, dass mit Datum vom 3. Juli 2011 das Amt für Steuerung und Personal in Hauptamt umbenannt wurde.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum erfolgte diese Umbenennung?
2. Wie hoch belaufen sich die Kosten, die durch die Erstellung:
 - a. neuer Namensschilder,
 - b. neuer Briefbögen,
 - c. neuer Visitenkarten,
 - d. neuer Stempel,und für die gesamten datentechnischen Umstellungen:
 - e. Telefon- und Mailadressen,
 - f. Intranet und Internetauftritt der Stadt Mainz erforderlich wurden?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende